

Les athlètes en finale



Le 4x400 mètres féminin.

Les athlètes voironnais s'étaient classés dernièrement à la 4^e place de l'inter-région Centre-Est, en Nationale 2A.

Le 2^e tour de cette compétition se déroulera dimanche 21 mai à Oyonnax.

Les Voironnais rencontreront les équipes du FAC Andrézieux, du Lyon OU, de l'US Oyonnax, du CA Am-

billy et du CS Décines.

Malgré des conditions d'entraînement de plus en plus difficiles dues à la fréquentation de la piste et à l'absence d'installations pour sauter et lancer, l'ALV se déplacera dans l'Ain pour y viser le podium ; l'objectif de monter en Nationale 1 semblant destiné à Andrézieux.

Les dirigeants déplorent

l'absence pour blessure de plusieurs athlètes mais la disponibilité de certains d'entre eux devrait permettre de couvrir toutes les disciplines.

L'équipe sera composée de 47 athlètes (20 filles et 27 garçons). Le car partira de la gare routière à 9 h précises, inutile de préciser que l'ambiance sera au rendez-vous. □

ATHLÉTISME

NATIONALE 2 Finale des interclubs

Voiron quatrième

Pas facile de vivre dans l'ombre du voisin de l'EAG sur qui se focalisent souvent les feux des projecteurs. Pourtant les athlètes de l'Entente ne sont pas les seuls à avoir brillé lors des récents interclubs.

L'Amicale Laïque Voiron a également su tirer son épingle du jeu en se classant à une très belle quatrième place lors de la finale de N2 à Oyonnax. Dans des conditions atmosphériques difficiles, les Voironnais ont même augmenté leur score du premier tour de plus de 1000 points pour parvenir à se positionner au pied du podium à seulement quelques encablures de la troisième place. Une performance d'autant plus méritoire que les athlètes de l'ALV s'entraînent la plupart du temps dans des conditions difficiles. A noter les belles contributions lors de cette finale de Valérie

Thicot et Ryan Aifa sur 100 m (et lors du concours de la longueur pour ce dernier) qui se classent respectivement 2^e et 1^{er} de leur course mais aussi de Stéphanie Filiberto sur 400 m haies et de Cédric Garraumont sur 3000 m steeple.

Après une saison hivernale réussie et un printemps prometteur, l'été s'annonce sous les meilleurs auspices pour Voiron.

F.S.

CE WEEK-END

Place au championnats de l'Isère. Que se partageront Tullins, qui oeuvrera samedi, et Moirans qui prendra la relève dimanche au stade Colette-Besson. A noter que c'est en nocturne que débiteront ces départementaux, les athlètes ayant rendez-vous à partir de 19 h 30 au stade Valois à Tullins (entrée gratuite). Les clubs organisateurs sont le CMI Tullins et le CA Moirans, avec l'appui du Comité de l'Isère et de la FFA.